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横浜市議会では2014年度決算特別委員会が１

～19日の日程で開催中です。１日には市長出席

のもとで総合審査が行われ、日本共産党を代表

して古谷やすひこ議員(右写真)が質問しました。

横浜市以外では防災行政無線は当たり前

今年９月の台風18号では、土砂災害警報発令

に伴う避難勧告が横浜市内の10区の54か所、計1,

809世帯、4,106人に対して発令されました。一

方、横浜市では、災害時の広報手段として、広

報車、個別訪問、Ｌアラート、防災情報ｅメー

ル、ツイッター、ホームページなどの方法をとっ

ています。

古谷議員は、実際に避難したのが20人と非常

に少ないことから、広報手段が圧倒的に不足し

ていると指摘。内閣府の「避難勧告等の判断・

伝達マニュアル」の第一に挙げられ、全国の自

治体では設置が当たり前の防災行政無線を本市

でも早急に設置するよう求めました。

林文子市長は、河川周辺の広範な地域に屋外

スピーカーを設置する検討を行っており、「自

然災害の多様化、大規模化に踏まえて、伝達手

段の拡充についても検討する必要がある」と答

えました。

貧困対策としても中学校給食の実施を

中学校給食については、子どもの貧困面から

実施を求めました。

弁当を持ってこれず、昼食を食べずに我慢し

ている中学生がいます。古谷議員は、こういう

実態をどう認識している

か、市長に質問。中学生

の昼食についての実態調

査を行って状況を把握す

るとともに、就学援助の

対象となる学校給食法に

基づく中学校給食を実施

することを求めました。

林市長は、「お食事をしていない子どもがい

るということは絶対にあってはなりません」と

述べましたが、その対策として2016年度中に全

中学校で実施予定の横浜型配達弁当導入にあわ

せて支援方法を検討していると答えるのみで、

中学校給食の実施については言及しませんでし

た。

教育委員会では、昼食の用意が困難な生徒に

対しての支援を検討していますが、対策を判断

する際に生徒本人・保護者と学校の面談が必要

など問題を含んでいます。

その他、高齢者向け住宅、カジノ誘致、子宮

頸がん予防ワクチン接種の副作用患者への支援

についても質問しました。
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決算特別委員会を傍聴しましょう！
決算特別委員会は直接傍聴ができます。

また、インターネットで中継（生・録画）さ

れています。

みなさんが選んだ議員が、どのような質問を

し、市がどのような答弁をするのか。みなさん

ご自身の目で、耳で、確認してみませんか！
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